

# 我が家のワンちゃん

家族になった日

R3年 6月 18日

ワンちゃんの名前

ムーシュ



かなりのヒロツで、目には特に敏感です。リビン  
過ごせればと思っておりましたが、1日目、TVの  
いたかと思いきや、TVをつけた瞬間相当びっく

階に避難。トラウマになってしまいました(笑) 2階のお部屋が静かで居心地よいようです。

本当におだやかで、噛んだり吠えたりは一度もなく、お散歩の時には他のワンちゃんをみつけると  
しっぽを振って近づいていきます。逆に吠えられることもあります。何人かお友達もできました。  
トイレも朝夕お外でしっかりしてくれて粗相もなく、とても驚いております。

と、いまでは割と日課も安定してきましたが、実は環境が変わってしばらくは便が緩く、4日目にして  
早くも血吐、病院に連れていくとストレス性胃腸炎との診断でした。注射とお薬のおかげでようやく  
元気になったところでもあります。いまでは階段を上ると部屋の入口までしっぽを振って迎えに  
来てくれるようになりました。隣で寝ているとおなかを見せて寝てくれることもあり、日に日にリラク  
ス度が増すとともに、癒し度もさらに増しております。

自動ドアの音が苦手で、ハーネスすらも取れるかと思うくらい怖がることもあったりと、まだまだお  
互い戸惑いもありますが、ゆっくり彼のペースで、居心地のよいお家にしていけたらと思っております。  
これからムーシュといろんなところにお出かけするのがとても楽しみです！ちなみに、抜け毛  
がすごいのでロボット掃除機の購入を決めました(笑)

スタッフの皆さま、最高の出会いに感謝です。ありがとうございました！

上記のホームページへの掲載  可・不可

グと一緒に  
前で落ちて着  
りしたのか2